
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo Ap<n%ld9m

EXM° SR. PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE SEROPEDICA

REQUERIMENTO n° %\ /2017

O Vereador Hugo Pereira do Canto Junior (Huguinho) requer a mesa, ouvido o plenário, 
oficie o Exm° Prefeito Anabal Barbosa de Souza para que interceda a Empresa Real Rio, 
juntamente com Secretario Estadual de Transportes Senhor Rodrigo Goulart de Oliveira Vieira e o 
Presidente do DETRO Senhor Jose Fernando Morais Alves,a volta da linha Seropédica x Japeri, 
bem como a implantação da linha Seropédica x Queimados (Via Parque Industrial), tendo em vista 
o crescimento da demanda de usuário que depende deste trajeto.

JUSTIFICATIVA

Este pedido se faz necessário pelo fato de atender a demanda e os anseios de vários 
moradores do município, tendo em vista que muitos cidadãos seropedicenses trabalham nestes 
municípios e sofrem diariamente com a falta de um transporte direto.Os munícipes têm apenas 
uma única opção, que é a de embarcar em mais de uma condução, com isso há uma grande perda 
de tempo em baldeações e também perda no orçamento de cada um desses cidadãos. Sendo certa 
esta solicitação realizada, trará melhor qualidade de vida a todos os moradores e usuários.

Sala das sessões, 03 de Abril de,2017.
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Hugo Pereira do Canto Jupío, 

Vereador ví\ CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA 
SETOR DE PROTOCOLO
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